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新年のあいさつ

井 上 法 雄会長

新年あけましておめでとうございます　本年
は巳年、十二支の「巳」は、植物に種子がで
き始める時期と考えられているそうです。日
本、韓国の政権も変わりました。多くのこと
が、新しく動き出す年でもあるかもしれませ
ん。ライオンズも 45 周年、年度の後半は、一
つの区切りとして、次の新しい時代に、向かえ
ればと考えております。昨年中は、ライオンズ
の皆様には、本当にお世話になりました。「感
謝！！」という言葉につきます。今年度より

始めた、「ウォーキング大会」も委員会の皆様
の準備、運営とご尽力いただき、それととも
に、鳥取いなばライオンズクラブの皆様の、全
員の思いの力により、予想を上回る大きな成果
は、大成功と言っても過言ではないと思います。
また、継続活動としての「子供学園の餅つき」
「ライオンズカップ」「いなばの森」等、多くの
方々にご支援いただいております。全員で活動
をする。（もちろん、いろいろな形の支援があ
ると思います）のがいなばの良さであると思い
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鳥取こども学園もちつきに参加して

小 坂 宏 治青少年指導委員会

12 月２日の鳥取こども学園のもちつきに参
加しました。当日は薄曇りの寒い日でしたが、
前日の雨や霰が降ったことを思えば幸いでし
た。朝８時に到着するとすでに餅つきの準備が
始まっていました。午前９時の開始までにはラ
イオンズのメンバーの方々も集まり 20 名が参
加しました。最初は餅つきと聞いて11月にあっ
た孫の保育園の祖父母参観日の事を思い出しま
した。それは 30 臼もつかなければいけないの
に、その時集まった祖父母は男性が６人であと
は女性が大勢おられましたがほとんどの方が私
よりかなり年齢が高く、午前中で終わる予定が、
すべてつき終わったのは午後２時をまわってい
ました。餅つきのメンバーを見るとまた同じ様
になるのかと思いましたが、その後鳥取城北・
西中の相撲部の生徒が 20 名いらっしゃいまし
た。なんと頼もしい体格と感心するとともに我
が委員長の安田さんがとてもスマートに見えて
しまいました。それで今までの不安が一変に無
くなりました。９時より園長先生とライオンズ
会長の挨拶があり、この餅つき行事が 40 年も

続いていることを知りびっくりしました。開会
のあいさつの後、いよいよ餅つきの開始です。
臼は二つありその中の一つは、今年幹事の下田
さんの奥様の実家より寄贈したものです。
餅つきは途中に今年で初めてという紫芋を混

ぜたものをつきましたが、なかなか思うように
つけず普通の倍ぐらいの時間がかかったようで
したが、あんこの入った紫色の餅はとても柔ら
かくおいしかったです。餅は 25 臼でほとんど
城北の相撲部の部員の方がついてくれて、最後
の 25 臼目に会員の方が杵を持つ姿を見たよう
な気がしました。餅つきが終わると体育館へ移
動し、出来たての餅を全員で食べて子供たちと
相撲部の部員と楽しく懇親ができました。帰り
は餅のおみやげまで頂きました。初めての参加
でしたが、子供たちが相撲部の部員と一緒に餅
つきをやり、遊び、おいしそうに餅を食べてい
る顔が見られてよかったと思い、ぜひこれから
も歴史あるこの大事な事業に参加していきたい
と思いました。

ます。私ども鳥取いなばライオンズクラブは
「We Serve」の精神で、奉仕活動をしておりま
す。奉仕というのは、感謝の気持ちだと私は考
えます。人は、人と人との相互のつながりの中
で毎日を過ごしております。その感謝を少しで
も多くの方に報いることができれば、という思
いが奉仕につながると思います。行政の一部の
役人、政治家は、こんないいことを民間のため
に「やってあげてるんだぞ」みたいな方もおら
れますが、感謝の気持ちがあればそのような考
えにはならないと思います。本年度の私の会長
方針は「メンタリングマネジメント」メンター

は支援者の意味です。会員相互が、それぞれの
支援者となり「見本となって行動する」「すべ
ての信頼を置く」「最大限の支援をする」一人
一人が、この気持ちを持って活動を行えば、平
成 25 年、これからの方々のために、すばらし
い未来を創っていく一助にもなるのではないか
と考えております。本年も、相互支援のこころ
で、ライオンズ活動に皆様方のお力添えをよろ
しくお願いいたします。そして、皆様方にとっ
て本年が今までにも増して良い年でありますよ
うに。
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第六回鳥取いなばライオンズカップ

山 口 英 晃青少年指導委員長

12 月８日、９日の二日間にわたり、第六回鳥
取いなばライオンズカップが開催されました。
県内外から 36 チームにご参加いただき、県

民体育館など４会場において子どもたちとチー
ムコーチに保護者のみなさんも加わった熱い試
合が盛大に行われました。
そして、当クラブにおきましては、二日間の

大会運営と交流懇親会に、のべ 43 名の会員の
みなさまにご参加いただきました。
おかげさまで 45 周年事業にふさわしいアク

ティビティとして成功を収めることができたと
感じています。心より感謝申し上げます。
40 周年記念事業として始まったライオンズ

カップは、今回で六年目を迎えましたが、今年
は 45 周年記念事業の一つとして、日本を代表
されるバスケの指導者である森祥治先生を講師

としてお招きし、子どもたちのミニバスケクリ
ニックを開催することができました。
子どもたちが目を輝かせながら森先生らの指
導を受け、保護者のみなさんは食入るようにそ
の様子をご覧になられていました。
また、毎年子どもたちやコーチ、実行委員会
のみなさんの情熱には圧倒されるのですが、最
も印象的だったのは、交流懇親会で何人もの県
外のチームの方が、この大会の規模の大きさに
驚かれ、大会の親しみやすい雰囲気に感動され
ていたことです。懇親会でたまたま隣の席だっ
たあるチームのコーチは、今回が初参加という
ことで「ライオンズカップのような素晴らしい
大会が地元兵庫でも開催されるといいですね。」
というありがたい言葉をちょうだいしました。
そのようなアットホームな雰囲気をつくって



－ 5 －

くださっていたのは下田幹事をはじめとした当
クラブの会員のみなさまと実行委員会のみなさ
まのおかげだと思っています。本当にありがと
うございます。

クリスマス家族大会

田 中 敏 明計画委員長

去年 12 月 20 日に白兎会館に於いて行われま
した。
影山理事のお世話で、Mr. ジェラードのマジッ

クショーで、小さな子どもさん、大きな大人を
楽しませて頂きました。
ミニコンサートは、当初の予定のものが、キャ
ンセルとなって急きょ、私の姪に頼んだところ、
パートナーのサックス奏者は、去年お願いした
石谷さんに再び演奏して頂くこととなりました。
食事は、気持ちよいほど無くなっておりまし

た。あるメンバーから、今年は料理が少ないの

か等の指摘もありましたが、私の思うのに今回
は食べ易いものを選んだのと、若い会員が増え
食欲旺盛、出席の家族が従来の孫ではなく、子
ども、小学校高学年、中学生に多く出席して頂
いたからだと思います。
同じテーブルのメンバー同志で若い人が年輩

の人に取ってあげているようなことも多く見ら
れ、大いに親睦を深め合っている様子が見受け
られました。
私としては、盛大に楽しくやれたと思います。
尚、問題点等がありましたら、事務局に連絡

来年もまた当事業を成功させるために。みな
さんのお力添えをよろしくお願いいたします。

【男子の部】
優　勝　江井島ミニバスケットボールクラブ
　　　　（明石市）
準優勝　相生ミニバスケットボール教室（男子）
　　　　（相生市）
第三位　竹野ミニバスケットボールクラブ
　　　　（豊岡市竹野町）

【女子の部】
優　勝　東郷ミニバスケットボールスポーツ少年団
　　　　（湯梨浜町）
準優勝　世紀ミニバスケットボールクラブ
　　　　（鳥取市）
第三位　相生ミニバスケットボール教室（女子）
　　　　（相生市）
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お願いします。
今年の開催のための参考とし、次年度委員会

へ申し送りします。

ありがとうございました。

私の履歴書

安 食 貴 司

私の生まれは、島根県雲南市（旧飯石郡三刀
屋町）禅定という所です。３兄姉の末っ子であ
まり覚えてはいませんがかなりの「甘えん坊」
だったということです。
周りは山山山、熊やイノシシが遊び相手で隣

の家まで 300 メートル位あり小学校まで５キ
ロ、中学校までは８キロと大自然？の中で私は
育ってきました。
そんな私が、小中高と打ち込んできたのが「バ

スケットボール」でした。
三刀屋という所は、バスケットボールが盛ん

です。松江工業高校がインターハイで全国制覇

を何度もしていた時代、島根県大会の決勝の相
手は常に我が母校、三刀屋高校だったというこ
とです。
かつて「バスケット王国・島根」と呼ばれて
いたのは 1982 年島根県を主会場に開催された
「くにびき国体」位までと聞いていますが、私
はその時３歳。まったく記憶はありません。
300 メートル離れた隣家に６歳上の兄の同級
生が住んでいたのですが、その方がバスケット
選手で、身長は 190 センチ。高校３年間のすべ
てにインターハイ出場され「伝統校三刀屋復活」
などと言われていました。私がバスケットをし
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たいと思ったのは、その方のようになりたいと
いう憧れからだと思います。
必死で練習していたのかは振り返ってみても

どうであったかはよく分かりません。
高校２年生の春に京都で行われた招待大会で

当時全国準優勝の京都・洛南高校と試合をする
チャンスがありました。結果は大敗ですが、１
対１では同じ高校生、相手を１度でいいから勝
りたいという感情が起こり勝負の楽しさを初め
て感じたことを覚えています。
中学も高校も県大会ではベスト８が最高で結

果は奮いませんでしたが、情熱を燃やしていた
のは確かだと思います。
丁度中学１年生の時にＪリーグが開幕して、

田舎の町にもサッカーブームが到来したため心
がサッカーに動いた時期もあります。中学校の
先生もあまりの熱狂ぶりを感じてか、年間ある
体育の授業のうち、体力測定とロードレース大
会の時期以外はすべてサッカーでした。ただそ

れも今となっては、体を鍛えることができる機
会だったなと感謝をしています。
高校２年の時に島根県選抜に選んでいただき

国体出場という目標も見つけたのですが、何し
ろベスト８では選ばれるはずもなく夢は散りま
した。
指導者の先生方には、本当に感謝するばかり

です。
大学の５（？）年間は、九州・大分大学で遊

びを覚え力を入れていたためバスケットから離
れることになりましたが、社会人になってから
は島根県の東部リーグに所属するチームで週１
回練習に行っていました。近年はボールに触る
ことすらありませんが、その所属するチームが
昨季、１部昇格したという知らせを聞き大変嬉
しかったです。
バスケットボールとの人生は、非常に良い出

会いもあり感謝しています。

野 村 俊 美

今年も雪の季節となりました。私が育った国
府町奥部はよく雪の降る所で、山雪はもちろん
海岸雪でも、お付き合よろしく、多い年には２
m以上の積雪となります。一昨年、昨年と当
たり年で年末のうちに屋根の雪降しをしなくて
はならない状況でした。約１m20 ㎝積もれば
降ろした方が良いようです。年が明けて正月の
うちにもう１回と年２回位の雪降ろしが必要で
す。２人で、スコップ、スノーダンプなど使っ
て降ろして１日がかりの大仕事で降ろした雪の
始末もそれ以上の時間を費します。あくる日に
は足も腰も腕もガタガタです。過疎化が進み、
お年寄だけの家も多く雪降しが出来ず、垂木が
折れたり、庇を壊したりと被害が出ています。
中には地元土建業者さんに無理をいって降ろし
てもらっている方もあるようです。勿論、有料
です。
昭和 38 年の豪雪（3

サンパチ

8 豪雪）の時、私は小学
校４年生でした。当時雪が多く降ると保護者の

方々が先頭になって雪あけをしながら約１キロ
の道を小学校まで送り届けて下さいました。38
豪雪でどれだけの積雪量があったか記憶にあり
ませんが、自衛隊が小学校の体育館に駐留さ
れ、除雪活動をしていました。道路の上手側の
急峻な斜面の雪に発破を仕掛け人工雪崩をおこ
させ、その後除雪していたようです。自衛隊は
多分、１週間位駐留されたと思います。
先に書きました通り、屋根の雪おろし、その

始末等々、雪には結構苦しめられていますが、
今年降れば、冬場の運動不足解消と思い何とか
致します。大雪は大嫌いです！

新
あらた

しき　年の始
はじめ

の　初
はつはる

春の
　　　　　　　今日降る雪の　いや重

し

げ吉
よ

事
ごと

良い事があるのは大歓迎です！

季節の思い出　１月
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2012年12月ゴルフ同好会便り

仁保統博選手　優勝おめでとうございます
積雪の為中止　競技順位はジャンケンポンで決めました

ＢＧ　田渕吉男選手
優勝の弁
12 月９日（日）は月１回のクラブゴルフ同
好会開催日、前日の天気予報では良くないとの
事ですが当たらないのが天気予報と寝床にはい
りました。当日６時 30 分に起床して髭、髪を
整え朝食中に鳥取ＧＣ砂丘コースよりコース内
積雪の為クローズと連絡が入りました。予期は
しておりましたが中止になると残念なおもいで
一杯です。風雨が強くても雪が降ってもプレー
が不可能な状態でも現地集合が約束なので田渕
吉男さんと共にコースへ向い到着しました。藤
森寛義さんはノーマルタイヤで来られたのでハ
ウスまで急な坂道が登れず 200 メートル手前か
ら徒歩で到着、他の参加者も決められた時間に
は全員集合（素晴らしい仲間達です）山本孝夫
同好会々長の開会の挨拶、森下英樹さんの発声
で（じゃんけん）による順位決定戦、優勝～
13 位、ＢＧ、ＤＣ、ＤＴ、ＮＰ等が順次決ま
り私が優勝しました。和やかな内にコーヒで乾
杯、次回開催は２月岡山方面で開催の案内が山
本孝夫同好会々長から発表され散会しました。

2012 年 12月９日　鳥取ＧＣ　砂丘コース

順　位 氏　　　名
優　勝 仁保　統博
準優勝 福嶋　德男
３ 川田　善忠
４ 山本　孝夫
５ 砂田　典男
６ 山本　　隆
７ 壹岐　昇一
８ 藤森　寛義
９ 田渕　吉男
10 田中　敏明
11 徳田　善嗣
12 安田　　勤
13 森下　英樹

新ハンデー　仁保統博　６
次回競技日程　2013 年２月 24日（日）日本原ＣＣ

ベストグロス賞 田渕　吉男
ニアペン№２ 砂田　典男
　　　　№７ 壹岐　昇一
　　　　№ 11 安田　　勤
　　　　№ 16 川田　善忠
ドラコン№５ 田渕　吉男
　　　　№ 14 森下　英樹
ドラタン№５ 福嶋　德男
　　　　№ 14 山本　　隆
敢闘賞 藤森　寛義
技能賞 徳田　善嗣
殊勲章 田中　敏明
努力賞 山本　孝夫
奨励賞 仁保　統博
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◎１月誕生日…２日中谷　５日村山　８日生田
　13日壹岐　15日今川、木下修　26日安岡
◎１月結婚記念日…５日太田達　７日田中宏
　13日谷尾　14日中谷　15日木下修　砂場
　20日山本隆　22日安岡　23日松本美
　26日仁保

◎同好会だより
・１月のゴルフは、お休みです。

12月第１例会（６日）
・西尾吉兵衛…お正月が近づきました。お世話
になっている皆様に年賀状を差上げるのが
例年のことになっておりますが、今年は新春
例会で、新年の御挨拶を年賀の行事にかえさ
せて頂きたいと存じます。老骨に免じて、勝
手させて頂きます。その２。11月18日のゴル
フ同好会例会で優勝させて頂きました。本来
は次の例会の幹事をする事になっております
が、８日当日岐阜に出張致しますので、当日
欠席をおゆるし頂く様お願致します。優勝ド
ネーションを致します。
・安田　勤…６ＬＣボーリング大会にて、第30位
になりました。住谷青果さんのおいしいマンゴ
ジュースでした。皆さん御苦労さんでした。12
月２日の子供学園のもちつき大会協力有難とう
ございます。待望のうす、きね、セイロ台の提
供有難とうございました。うす、きねは下田さ
ん、セイロ台は山根木型さんです。
・野村俊美…今年、長男のところに二男が、三
男のところに長男が生まれました。男ばっか
りですが順調に育っていますのでドネーショ
ンします。
・井上法雄…もちつき大会ありがとうございま
した。あと半年よろしくお願いいたします。
・岸　良尚…体調を崩し、先週のチャーターナ
イト例会を欠席しました。その節クラブより
暖かい贈物頂きました。寒冷季に向い有効に
使いたいと思います。喜こんでドネーション
いたします。
・渡邉哲次…12月14日　満80歳の誕生日を迎え
ます。80年の人生傘寿を迎え、自分でも長い

厳しい時代を生きてきました。会社も息子が
継いでくれて頑張ってくれております。今は毎
日が日曜日で幸せな生活を送っております。い
なばライオンズクラブに出席させていただく事
に感謝いたしまして、今後もよろしくお願い致
します。
・中井健一…12月10日は私の誕生日です。今後
共よろしくお願いします。

12月第２例会（20日）
・下石明義…今年は何となくよい事で始まり、
よい事で終わりそうですので、ドネーション
します。
・井上法雄・野村俊美・下田哲也・富士原貴恵
子・松本繁蔵・山下教幸…メリークリスマス
・住谷きよみ…今日はたくさんの家族を連れて
来ました。クリスマス家族大会をゆっくりた
のしみたいと思います。
・安食貴司…本日は、長女の誕生祝をして頂きあ
りがとうございました。名前は、太陽の「陽」
に菜の花の「菜」で「ひな」と名付けました。
家族４人で頑張りますので、これからも、宜し
くお願い致します。
・ライオネスクラブ　小澤和子・奥田和子・宮
本康子・谷口克江…本日はクリスマス家族大
会にお招き頂きまして、ありがとうございま
す。感謝してドネーションをいたします。
・森田紘一郎…第1072回例会後のクリスマス家
族大会に孫二人「ちおり」「さつき」を同伴
しました。ありがとうございました。
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★12月6日　第1071回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率63.2％　M後率88.6%）
＜幹事報告＞
・地区誌配布について
・７Ｒ－１Ｚ第二回ガバナー諮問委員会報告
・６ＬＣ親善チャリティーボウリング大会結果
報告
団体　優勝中央　２位砂丘　３位鳥取
　　　４位いなば
個人　30位安田
・鳥取市社会福祉大会表彰について
日　時　2012年11月27日（火）13：30～
場　所　鳥取市民会館　　参加者　井上
＜委員会報告＞
・出席大会…第59回地区年次大会予備登録参加
代議員　井上　松本繁　野村　富士原　山下
藤井　下田　以上７名
一般参加　池田　今川　下石　影山　加納
小坂　砂田　田中敏　田中宏　田中秀　田渕
永美　林　村山　安田　山根秋　山本孝
渡邉哲　以上18名
記念ゴルフ　井上　下石　加納義　下田
砂田　田中敏　田中宏　田渕　仁保　山下
安田　山本孝　以上12名
前夜祭　井上　下田
・計画…クリスマス家族大会について
日　時　2012年12月20日（木）例会18：00～
　　　　18：20　家族大会18：30～20：45
会　場　白兎会館
・新年祝賀例会（１月第一例会）について
日　時　2013年１月10日（木）例会18：00～
　　　　18：30　祝賀会18：30～20：00
会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ
登録料　2,000円
・青少年指導・市民教育…
・第６回鳥取いなばライオンズカップミニバス
ケットボール大会開催について
日　時　2012年12月８日（土）、９日（日）
場　所　鳥取県民体育館、産業体育館、市民
　　　　体育館、船岡トレニングセンター
参加者　小学生　男・女合計36チーム
・結成40周年記念事業ミニバスケットボール大
会クリニック開催について

日　時　2012年12月８日（土）14：20～
場　所　鳥取県民体育館
講　師　兵庫ストークス（プロチーム）コー
　　　　チ・神戸学院大学非常勤講師国体成
　　　　年男子監督　森　祥治先生　他２名
参加チームとの交流懇親会開催について
日　時　12月８日（土）19：00～
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
会　費　3,000円
市民教育・視力保護委員会…
・鳥取こども学園もちつきについて
日　時　2012年12月２日（日）9：00～
場　所　鳥取こども学園
参加者　鳥取城北高校相撲部15名　鳥取西中
　　　　相撲部４名　先生１名　L20名
・鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部新年祝賀
会参加について
日　時　2013年１月13日（日）12：00～14：00
場　所　ホテルモナーク鳥取
参加者　井上　下田　安田　富士原　田中宏
　　　　砂田
★12月13日　理事会　18：30～　丸茂
理事15名　委員長４名出席
・鳥取中央LC認証50周年記念大会開催
日　時　2013年４月７日（日）式典15：00～
　　　　15：50
場　所　ホテルモナーク鳥取　要請10名
・７Ｒ－１Ｚ合同街頭献血事業実施について
日　時　2013年３月17日（日）11：00～17：00
場　所　イオン鳥取北ショッピングセンター
★12月20日　第1072回クリスマス例会　18：00
白兎会館（純出席率83.5％）
※不在会員申請について
※2011～2012年度クラブ会長優秀賞伝達
※長女誕生祝
＜幹事報告＞
・事務局年末年始休みについて
2012年12月29日（土）～2013年１月６日（日）
＜委員会報告＞
・第６回鳥取いなばライオンズカップミニバス
ケットボール大会
参加者　30名　　交流会参加者　13名
・後は理事会どおり
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理事会だより－（12月）事務局だより
議題
①新会員について
会員委員長より、下記2名について仮推薦書
が提出されたことが報告され、審議の結果、
①については承認、②については、１月理事
会までに現在会員として在籍中の同業者の方
にスポンサーが確認をとることとする。
②不在会員申請について　　　　　　　　承認
③新年祝賀例会について
日　時　2013年１月10日（木）18：00～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
※年男にお札を贈呈。予算内にて実施。承認

④とっとり出合いの森ウォーキング大会決算報告
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承認

③鳥取こども学園もちつき決算書　　　　承認
④2013年度７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ選出について
ローテーションの割当が、当クラブの予定で
あるため、会長より提案され、審議の結果、
候補者は絞られたが、会長、幹事にて本人の
意志を確認の上、決定とする。
⑤2015～2016年度第二副地区ガバナー選出につ
いて
上記について、第二回ガバナー諮問委員会に
て12月中に各クラブ２名ずつ選出すること
が、決まり、審議したが、結論は出せず、後
日、資格者が集まり、検討することとする。

◎12月14日　第336回12月例会　12：00～
　梅乃井
・会長挨拶
・12月誕生祝品贈呈
・新年例会について
平成25年1月11日（金）12：00～
於．鳥取ワシントンホテルプラザ
登録料　4,000円　※500円程度の品物を準備
招待者　スポンサークラブ会長、幹事計２名
・ＬＣクリスマス家族大会開催について
日　時　12月20日（木）18：30～20：45
会　場　白兎会館

・第59回336－Ｂ地区年次大会予備登録
日　時　2013年４月14日（日）
　　　　式典・表彰10：30～12：30
　　　　昼食12：30～
場　所　玉島文化センター
登録料　2,000円
出席者　奥田　木下  小澤　田中　谷口
　　　　早瀬　宮本　以上７名
・スポンサークラブから100,000円いただきま
した。

マンスリーレポート集計表（11月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 4 398,500 3 28 33 32 0 0 32 1 0 0 86

鳥 取 中 央 1 8,675 1 7 39 39 0 0 39 4 0 0 84

鳥取いなば 3 803,845 1 288 77 79 0 0 79 8 0 0 90

鳥 取 久 松 2 55,000 1 10 32 34 0 0 34 1 0 0 78

鳥 取 千 代 2 315,000 1 5 23 23 0 0 23 3 0 0 82

鳥 取 砂 丘 3 6,467 3 74 44 44 0 0 44 4 0 0 79

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84



○ライオンズ創立者報恩の月　　　　　　　　　○世界平和デー（24 日）
○ライオンズ情報月間・ＬＣＩＦ週間　　　　　○

1 火 元旦 17 木 理事会      
2 水 18 金
3 木 19 土
4 金 20 日
5 土 21 月
6 日 22 火 （鳥取ＬＣ・鳥取中央ＬＣ例会）
7 月 23 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
8 火 （鳥取ＬＣ・鳥取中央ＬＣ新年祝賀例会） 24 木 第1074回例会　　（鳥取久松ＬＣ例会）
9 水 （鳥取砂丘ＬＣ新年祝賀例会） 25 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
10 木 第 1073 回新年祝賀例会

 （鳥取久松ＬＣ新年祝賀例会） 26 土
11 金 ＬＳＣ第 337 回新年祝賀例会

（鳥取千代ＬＣ新年祝賀例会） 27 日
12 土 28 月
13 日 29 火
14 月 成人の日 30 水
15 火 31 木
16 水

表紙写真説明
45 周年記念事業「第６回鳥取いなばライオンズカップ」ミニバスケットボール大会

１ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

新年あけましておめでとうございます。
本年度のアクティビティも概ね実施されました

が、本年度のメインでもある、45 周年の周年式典
が５月19日に実施されます。それに向かって会長
方針でもある「メンタリング　マネジメント」で
会員同士一致団結して式典を成功させましょう。
昨年の暮れには、第 96 代首相が選出され、こ

れからの日本がどうなるのか期待したいものです。
今年、皆様にとって良い年であることを祈念し
ます。

ＰＲ・会報編集委員　山本　隆

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　井上法雄

幹　事　下田哲也

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　山本　隆


